



Le 4 janvier 2016  
A la Direction des écoles catholiques

Madame la Directrice,  
Monsieur le Directeur,

**OBJET : 3ème affiche de pastorale 2015-2016**

A l'heure où nous nous souhaitons mutuellement une heureuse année 2016, nous avons encore à l'esprit les multiples coups portés par les djihadistes. Nous ne savons pas très bien quand l'angoisse diffuse générée par ces vagues de violence cessera d'assombrir l'horizon. Mais la vie est là aujourd'hui et maintenant et l'Evangile clame cette bonne nouvelle :

*Cherchez d'abord le Royaume et la justice de Dieu, et tout cela (tout ce dont nous avons besoin pour vivre) vous sera donné par surcroît. Ne vous inquiétez donc pas pour le lendemain : le lendemain s'inquiétera de lui-même. A chaque jour suffit sa peine. Mt 6, 33-34.*

Jésus invite à la confiance, non pas à l'insouciance. La vie est bien plus que les contingences matérielles qui nous causent des soucis. L'inquiétude ne prolonge pas l'existence. La beauté des lys des champs est pour Jésus le signe de la présence de Dieu qui prend soin de nous.

Notre réflexion sur le temps nous ramène au présent, à l'existence aujourd'hui et maintenant. Que signifie être présent ou vivre au présent ? Porter un nom coché sur la liste des élèves qui sont en classe, être à son poste ? Assister ou participer à un événement ? Etre présent à soi-même et aux autres, disponible, en ayant laissé les soucis au vestiaire ?

Comment se libérer du stress, des préoccupations multiples et de l'angoisse ? Jésus nous propose ici une clé. Elle passe par le regard que nous portons sur la nature, sur les autres, sur la vie en général. La beauté est partout présente pour qui sait la voir. Elle est source de confiance et d'espérance. Ce regard n'est pas à confondre avec de la naïveté, mais il permet de voir la forêt qui pousse quand l'arbre s'écroule, le jeune qui reprend confiance au-delà des échecs, les relations d'alliance nouées autour de nous qui nous permettent de croire qu'on arrivera à déplacer des montagnes et que demain sera encore plus beau qu'aujourd'hui.

Madame la Directrice, Monsieur le Directeur, je vous souhaite ainsi qu'à chacun des enseignants et éducateurs de votre école de pouvoir vivre chaque jour en 2016 avec confiance malgré les difficultés. Que vous sachiez et vous rappeliez mutuellement que votre tâche porte des fruits magnifiques. Veuillez agréer, Madame la Directrice, Monsieur le Directeur, l'expression de mes salutations respectueuses.

Pour la CIPS

Myriam Gesché

**Commission Interdiocésaine de Pastorale Scolaire (CIPS)**

Secrétariat Général de l'Enseignement Catholique en Communautés française et germanophone asbl  
Avenue E. Mounier 100 - 1200 Bruxelles - Tél: 02 256 70 11 - Fax: 02 256 70 12 – segec@segec.be